

tions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que partout reflleurisse la pieuse et séculaire coutume des pèlerinages.

---

### Ordinations

---

Dimanche matin, à la chapelle Saint Louis de la Basilique, Sa Grandeur Mgr l'Archevêque a conféré la prêtrise aux séminaristes dont voici la liste :

MM. Léo Chabot, Herménégilde Tremblay, Hilaire Chouinard, Albert Roberge, *du diocèse de Québec* ; Alfred Chamberland, *du diocèse de Saint-Boniface* ; les RR. PP. Emile Chaussandre, François Bourrin, Joseph Frappa et Joseph Cayer, *des Missionnaires du Sacré-Cœur*.

---

### Feu M. l'abbé J.-F.-O. Audet

---

M. Joseph-François-Octave-Audet, le vénérable doyen du clergé de ce diocèse, est décédé à Sillery, le 23 avril, à l'âge de 83 ans. Né à Sainte-Claire (Dorchester) le 25 février 1826, il fut ordonné prêtre, à Québec, le 28 août 1852. Il appartenait depuis 1840 à la Congrégation de la Sainte Vierge, au petit séminaire de Québec.

De 1852 à 1870, il fit partie du personnel du Séminaire de Québec. Il fut directeur des élèves du Petit Séminaire, du Pensionnat de l'Université, et remplit encore d'autres charges de la maison.

En 1870, il fut nommé aumônier du couvent de Jésus-Marie, à Sillery, et occupa ce poste jusqu'à l'année 1903. Il continua de résider, depuis cette date, dans la maison de l'aumônier du Couvent, et y fut l'objet, jusqu'à sa mort, des soins les plus dévoués de la communauté de Jésus-Marie.

M. Audet avait du goût et du talent pour les arts de l'architecture et du génie civil, et durant une période de sa vie il joua tout un rôle par sa compétence dans les questions qui relèvent de ces arts.